



一 誠



HPのQRコード

■■ 学校の教育目標 ■■

- よく考え進んで学ぶ子
- 明るく心の豊かな子
- じょうぶでたくましい子

令和6年6月30日

それは「何のため？」

校長 佐藤 裕哉

お子様が「次のテストで全問正解する」という目標をもったとします。この目標は具体的で、比較的努力しやすい目標です。目標というのは、大人はもちろん子供でも簡単に立てやすいものです。しかし、**「何のために次のテストで全問正解するの？」**と聞くと、なかなかすぐに回答にできないこともあるかもしれません。その**「何のために？」**というのが**目的であり、実はとても大切なこと**だと思います。

ご家庭でお子様の学習やスポーツについて声かけをする際、**目標に加えて目的も明確にする**ことも大切になってきます。目標は具体的な行動指針となり、子供が努力する原動力となります。一方、目的はその行動が子供にもたらす意味を明確にすることができ、**子供の成長や学びの質が高まります**。

ぜひご家庭において、お子様と一緒に目標と目的について話題にし、親子で共有してみたいかがでしょうか。お子様が成長する過程でどのように目標と目的を設定し、それを達成することでどのような成長が期待できるのか、親子で一緒に目指してみるのも良いかと思います。

さて、**保護者の皆様は「何のために次のテストで全問正解するの？」という問いに対して、お子様からどのような回答を聞きたいですか？**

力いっぱい頑張った ～運動会～

6月8日(土)の運動会は、晴天の下、多くのご観客にお越しいただき、盛大に開催されました。子供たちは短い練習時間でしたが、本番でよりよい結果や表現となるよう、一生懸命種目に参加することができました。

また、運動会の開催にあたり、ご来賓としてご来校いただきご声援をくださった地域の皆様、駐車場や用具係などのご協力をいただいたPTAの皆様には、心よりお礼申し上げます。

なお、例年実施していた運動会のアンケートについては、今年度は11月～12月の学校評価アンケートの際に、他の行事と一括してご意見を頂戴することとしておりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



学校だより → 今号よりメール配信に変更

4月よりお伝えしておりましたとおり、今月号より学校だよりはメールのみの配信となります。これにより、スマートフォン等でも読みやすくするよう、文字サイズを大きくし、お伝えする内容も精選してまいります。



お知らせ

- 7月1日(月)より、プール学習がはじまります。学年ごとの実施です。日程や持ち物など詳細は、学年だよりや学級だよりをご覧ください。
- 1学期終業式は7月24日(水)、給食ありの5時間授業となります。夏休みは8月21日(水)までの28日間です。なお、2学期の始業式は8月22日(木)、給食ありの4時間授業です。

